



Javier Borkentzain Szeiman

Twitter: @jborkentzain

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/in/jborkentzain/>

Javier Borkentzain es emprendedor en la industria Fintech (tecnología aplicada a la industria financiera).

Hace casi una década que su trabajo se focaliza en la población que no accede a servicios financieros o, que si lo hacen, es mediante un producto de mala calidad. En total, se trata de más de la mitad de la población mundial: 4 mil millones de personas.

Comenzó su carrera en esta industria como Gerente de Operaciones de la startup Micropagos. En el 2009, la empresa desarrolló un sistema de pagos por celular que permitió, entre otras cosas, comenzar a abonar los viajes en taxi a través de un simple SMS, siendo pioneros en la región.

Fue fundador de Sero, la primer startup fintech de América Latina en obtener una licencia de grado bancario por un Banco Central.

Fue Embajador para América Latina y luego Director de Iniciativas Estratégicas de Mifos, un proyecto de software, gratuito y de código abierto, dedicado a eliminar la pobreza a través permitir a las instituciones financieras que sirven a las personas excluidas a contar con

mejores herramientas tecnológicas. La Iniciativa Mifos, con sede en Seattle, está presente en más de 40 países.

Fue parte del equipo de empleados fundadores de Kuelap, un spin off de Mifos, ocupando el cargo de Director de Desarrollo de Negocios, una plataforma que plantea la disrupción del modelo con el que la industria financiera operará sus tecnologías.

Actualmente es Co-fundador y CEO de Fiter – Financial Technologies Revolution–, una empresa de servicios de tecnología que opera en 4 continentes. Fiter es el puente entre las tecnologías Fintech y las instituciones financieras.

Javier comparte su camino de vida con Daniela, con quien fueron compañeros de clase en el jardín de 4 años, y la vida los volvió a unir más de 30 años después.

Es Ingeniero Industrial por la UDELAR y tiene un MBA por el IEEM.